

Griechenland zieht sich von israelischem Filmfestival zurück

27.08.2006

Categories: Akademischer Boykott

Griechenlands Filmverband entschied aus Protest gegen die Bombardierung des Libanons und des Gazastreifens, dem israelischen Herbst-Filmfestival in Haifa fernzubleiben. In einer schriftlichen Erklärung sagte ein Sprecher des EKK (Griechisches Zentrum für Film), dass man „in Anbetracht der aktuellen gewalttätigen Auseinandersetzung im Libanon, die dieser kulturellen Veranstaltung (Filmfestival) ihre Bedeutung nimmt“, das Festival in Haifa meidet. Die andauernde Gewalt im Libanon und im Gazastreifen stiess in ganz Griechenland auf Empörung; Hunderte Menschen nahmen an den zahlreichen Demonstrationen in den grössten Städten des Landes teil. Unter dem öffentlichen Druck sah sich das EKK gezwungen zu reagieren und nahm die griechischen Filme aus dem Festivalprogramm.

Artikel vom: 02.08.2006

Englischer Volltext (Artikel, The Daily Star): [PACBI](#)